
 
 

 

Oggetto : Riunione associazione del 17 Marzo 2008 
 

Ieri si è tenuta la riunione di Pagaia Rossa presenti 10 Soci, la riunione causa problemi organizzativi, 

(colpa del presidente uscente) è stata spostata in una sala gentilmente offerta dal socio Marco Pecchio. 

 

Soci presenti: 
Accini Silvio 

Beluffi Emilio 

Bolis Nicola 

Farina Luigi 

Gregoris Carlo 

Millia Pietro 

Pecchio Marco 

Tortini Roberto 

Vallati Diego 

Violini Marco 

 

Il presidente espone l’attività dell’associazione svolta durante lo scorso anno e poi presenta l’ordine 

del giorno della riunione cioè : 

 
- Riorganizzazione dell'associazione  
- Elezioni consiglio 
- Presentazione calendario 2008 
- Tesseramento 2008 
 
Si parte con la discussione del primo punto che è quello principale della serata, interviene Tortini 

che spiega, facendo un breve cenno alla nascita dell’associazione, che ha fatto tanto discutere 

ultimamente. 

Roberto spiega come da una uscita canostica organizzata dal CCM ed in cui bisognava sottoscrivere 

la partecipazione a lui o ad un suo amico venne in mente di firmarsi come un fantomatico  

Canoa Club Pavia (esisteva solo nella mente di chi lo scriveva in realtà), ma da li venne l’idea di 

farlo davvero un club. 

Però quel nome non fece molto presa e l’inziativa non fu portata avanti fino a quando a Tortini gli  

venne in mente il nome  

Pagaia Rossa (Chiaramente ispirato ad un idea politica ben definita)  

e lo propose al gruppo storico i vari Grifeo, Canevari, Mazzocchi (suo il merito dell’idea del logo!!). 

Da li poi vennero tutti gli atti che dettero vita all’associazione….. 

 

Tortini propone di mantenere l’associazione perché ritiene che lo spirito che l’ha fatta nascere è 

ancora vivo e sostiene l’importanza delle associazioni sportive di base leggendo a suffragio della sua 

tesi un articolo apparso su un giornale di quest’anno sulle associazioni sportive di base come Pagaia 

Rossa. 

Si suggeguono gli interventi tra cui si annovera quello di Vallati che giudica positiva l’attività di 

Pagaia Rossa, sul fronte di Tutela ambientale con le varie raccolte firme e fondi in favore della 

salvaguardia dei fiumi attaccati da speculazioni per la creazione di prelievi d’acqua, invasi e dighe, 

anche se limitata ad una denuncia ed al sostegno dei vari comitati locali. 



 

Alla fine degli interventi sull’argomento ‘assemblea decide a maggioranza di mantenere 

l’associazione cosi come è stata pensata e si procede all’elezione del consiglio, su mia proposta 

viene deciso di ridurre il consiglio da SEI membri a QUATTRO, dato l’impossibilità di avere le 

candidature necessarie, a votazione unanime e con voto palese (9 presenti, 9 votanti, nessun 

astenuto) viene confermato il consiglio uscente con le seguenti cariche : 

 

Presidente    : Nicola Bolis 

Vice Presidente  : Emilio Beluffi 

Segretario   : Silvio Accini 

Consigliere   : Marco Pecchio 
 

Si procede dopo la votazione al tesseramento 2008 e vengono versate le quote di chi non l’aveva 

ancora fatto, alla fine si contano 5 rinnovi di quota che portano le adesioni a Pagaia Rossa per il 

2008 a 13 soci nella speranza nel corso dell’anno di aumentarne il numero. 

 

Si passa poi alla discussione sul calendario e alle inziative da intraprendere nel corso dell’anno tra 

cui l’organizzazione della attività in piscina per l’inverno prossimo e l’organizzazione di un corso di 

sicurezza fluviale teorico-pratico che verrà realizzato in base al numero di adesioni.  

 

Per quanto concerne le date viene fissata la data del Raduno sociale che sarà il 18 Maggio 

2008 in Valsesia, vengono incaricati Millia e Tortini per l’organizzazione della “Maialata” 

(orientativamente nel periodo fine Maggio – inizio Giugno) 

Viene poi proposta da Millia la partecipazione al raduno sul Limentra (organizzazione CCB,        

24 Maggio) e l’organizzazione di una spedizione di qualche giorno in Austria – Tirolo. 
Viene proposto altresì di partecipare a qualche data di PromoKayak con una possibile 

affiliazione ma senza organizzare uscite per il momento, viene discussa inoltre la possibilità di una 

affiliazione alla UISP al fine di avere una copertura assicurativa che tuteli le nostre attività sportive 

e soprattutto per cominciare a stringere legami e collaborazioni con altre realtà associative in ambito 

sia sportivo che di tutela del patrimonio ambientale. 

 

Alle 0.00 si chiude l’assemblea. Strano ma vero si va a casa! …… Tranne lo zoccolo duro del 

PR style che opta per una birra!! 

 

Saluti, 18 Marzo 2008 

       Nicola Bolis 

 

 

 

Ps  

Allego messaggio di Diego 

 

Devo tornare velocemente sull'assemblea di ieri sera per una mia dimenticanza. 

Nell'elencare le iniziative dell'associazione, pur ridotte di numero e magari in tono minore rispetto 

al passato ("minimalismo"?), ho sottolineato che il merito principale di Pagaia Rossa è quello di 

tenere in contatto un gruppo di amici ANCHE tramite queste iniziative e che questo sarebbe bastato 

a giustificarne l'esistenza (opinione condivisa da tutti i presenti). 

Ebbene tra queste iniziative "residue" ne ho dimenticata una recente, molto importante: il sito 

internet. Di questo va dato merito a chi lo ha costituito e con pazienza lo aggiorna. 

Ciao, Diego. 

        


